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ATA NÚMERO 06 (SEIS) DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MORRINHOS DA SESSÃO LEGISLATIVA DE 2015 (DOIS 

MIL E QUINZE), DA LEGISLATURA DE 2013 (DOIS MIL E TREZE) A 2016 

(DOIS MIL E DEZESSEIS). Às 09:00 horas do dia 06 (SEIS) do mês de fevereiro   de 

2015 (dois mil e quinze), no Plenário Raimundo Ozair Menezes,  desta  Câmara 

Municipal, situada  na Rua José Ibiapina Rocha, s/n, nesta cidade de Morrinhos, Estado 

do Ceará, presentes os vereadores e vereadoras: 01 – JOSÉ MARCELO MARQUES; 

02 – FRANCISCO RÉGIS CARVALHO; 03 – CARLOS ALBERTO DE 

VASCONCELOS; 04 – MÁRCIO GLEI MARANHÃO; 05 – TÉRLIA MARIA 

OLIVEIRA LEORNE; 06 – ANTÔNIO RODRIGUES DE SOUZA; 07 – JOSÉ 

OSMAR ROCHA; 08 – RAIMUNDA JEANE DOS SANTOS DE ARAÚJO e 09 – 

JOSÉ AUGUSTO BEZERRA; para a realização da sessão acima mencionada. 

Deixaram de comparecer os vereadores JOSÉ AMARO DE SOUZA e AUGUSTO 

CÉZAR DE BARROS. O senhor presidente, após constatar que havia número legal e 

regimental, declarou aberta a sessão. O vereador Régis Carvalho solicitou que a falta do 

vereador José Amaro seja abonada. O vereador Antônio Rodrigues solicitou que a falta 

do vereador Augusto Cézar seja abonada. O senhor presidente consultou o Plenário se 

abona as faltas dos referidos vereadores o qual abonou as faltas por unanimidade. O 

senhor Presidente declarou abonadas as faltas dos vereadores José Amaro e Augusto 

Cézar por oito votos favoráveis. Em seguida, em obediência ao art. 128 do Regimento 

Interno, pediu ao Secretário que fizesse a leitura da Ata de nº 05 da Sessão Ordinária do 

dia 31 de janeiro de 2015. Em seguida a Ata foi colocada em votação como determina o 

§ 2º do Art. 124, do Regimento Interno. Após feita retificação a ata foi aprovada por 

oito votos favoráveis. O senhor Presidente DECLAROU A ATA APROVADA. O 

senhor presidente pediu ao secretário que fizesse a leitura das correspondências 

expedidas e recebidas: CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Ofício circular n° 

001/2015 encaminhado aos vereadores desta casa legislativa. Edital de publicação que 

convocou esta sessão.  CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício n° 016/2015 

expedido pela Prefeitura Municipal, o qual solicitou a convocação desta sessão. 

Correspondência do Ministério da Educação informando a liberação de recursos 

financeiros ao Município de Morrinhos. Ofício n° 1941/2015/SEC expedido pelo TCM 

encaminhando o processo n° 2009.NRR.PCS.10738/10 de responsabilidade do senhor 

Eugênio Pacele. O senhor Presidente em obediência ao Art. 129 do Regimento Interno 

deu inicio ao GRANDE EXPEDIENTE, pedindo ao senhor secretário para fazer a 

leitura dos projetos de lei que deram entrada nesta casa. Foi lida MENSAGEM N° 

518/15 e o PROJETO DE LEI N° 451/2015 que “Cria no Quadro de Cargos 

Efetivos do Poder Executivo Municipal de Morrinhos os cargos que indica, 

alterando a Lei Municipal n° 56, de 01 de Dezembro de 1997 e dá outras 

providências”. O senhor Presidente encaminhou o referido projeto a Comissão de 

justiça, legislação e redação final e a Comissão de orçamento e finanças para 

oferecerem parecer. Foi lida a MENSAGEM N° 519/15 e o PROJETO DE LEI N° 

452/2015 que “Dispõe sobre a consideração de Área Urbanizável para fins de 

Implantação de Loteamento destinado à atividade urbana, conforme especifica, e 

dá outras providências”. O senhor Presidente encaminhou o referido projeto para a 



  

 _______________________________________________________ 
Rua  José  Ib i ap ina  Rocha ,s /n  –  Cent ro  -  CEP:  62 .550 -000  -  Fone :  (88 )  3665 -1148  

CNJP n º  23 .717 .622 /0001 -30  
Mor r i nhos  -  Cea rá  

S i t e :  www.camaramor r inhos .ce .gov .b r  /  Emai l :  camaramor r inhos@ho tma i l . com  

 
Estado do Ceará  

CÂMARA MUNICIPAL DE MORRINHOS 

2 

Comissão de justiça, legislação e redação final para oferecer parecer. Foi lida a 

Mensagem N° 520/15 e o Projeto De Lei N° 453/2015 que “Cria cargos e Altera 

vencimentos no Quadro de Cargos de Provimento em Comissão do Poder 

Executivo Municipal, alterando a lei Municipal n° 56, de 01 de Dezembro de 

1997, na forma que indica e dá outras providências”. O senhor Presidente 

encaminhou o referido projeto a Comissão de Justiça, Legislação e Redação Final e a 

Comissão de Orçamento e Finanças para oferecer parecer. Em seguida solicitou aos 

presidentes das comissões que marquem reunião. Os presidentes das citadas comissões, 

marcaram reunião para terça feira às nove horas. Foi lido o Parecer da Comissão de 

Orçamento e Finanças ao Projeto de Lei 448/2015. Foi lido o Parecer da Comissão 

de Justiça Legislação e Redação Final aos Projetos de Lei 448/2015, 449/2015 e 

450/2015.  Foi lido, discutido, votado e aprovado por oito votos favoráveis o 

PROJETO DE LEI 448/2015 que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar 

convênio com a liga Morrinhense de Desportos”. Foi lido, discutido, votado e aprovado 

por oito votos favoráveis o Projeto De Lei N° 449/2015 que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a nominar de Quadra Esportiva Valcilei Vasconcelos a Quadra de 

Esporte Coberta com Vestiários da EMEF Francisco Abdoral Rocha”. Foi lido, 

discutido, votado e aprovado por quatro votos favoráveis e duas abstenções do vereador 

Antônio Rodrigues e da vereadora Jeane o Projeto de Lei N° 450/2015 que “Altera o 

Caput 1° da Lei Municipal n° 513/2014, de 15 de setembro de 2014, na forma que 

indica”. O senhor Presidente DECLAROU OS PROJETOS APROVADOS. Em 

seguida concedeu um momento para os vereadores fazerem suas considerações. O 

Vereador CARLOS VASCONCELOS disse que todos os dias falta energia na Rua 

Manoel Peregrino Rocha e na Rua São João. Solicitou que essa Casa envie nota de 

repudio à Coelce. O Vereador ANTÔNIO RODRIGUES se referiu ao vereador Carlos 

Vasconcelos solicitando que o mesmo intervenha junto ao Prefeito para que alargue o 

açude de Caninana. O vereador Carlos Vasconcelos disse que já conversou com o 

Prefeito nesse sentido e ele pediu que tivesse um pouco de paciência. O vereador 

RÉGIS CARVALHO solicitou ao Presidente que convidasse o vereador Silvano do 

Município de Marco para se sentar junto ao plenário. O convite foi feito pelo senhor 

Presidente. O vereador OSMAR ROCHA solicitou aos vereadores que intervenham 

junto ao Prefeito para que o mesmo faça melhoramento no açude de Pilões. A vereadora 

Jeane disse que o povo de sua região vem reclamando muito de cobranças indevidas 

feitas pela Coelce. O senhor presidente não havendo mais nada a tratar, declarou 

encerrada a sessão, convidando a todos para a sessão ordinária do dia 07 de fevereiro e 

mandou que fosse lavrada esta Ata, que após lida e aprovada vai assinada por mim, 

Carlos Alberto Vasconcelos, que a secretariei e pelo senhor Presidente José Marcelo 

Marques, que a presidiu e rubricada pelos vereadores nela presentes.  

 

JOSÉ MARCELO MARQUES 

Presidente 

 

CARLOS ALBERTO DE VASCONCELOS 

1.º Secretário 


